

## ABSTRAK

**Mariana. 2022.** *Persepsi Para Pedagang Pasar Sudimampir di Banjarmasin Terhadap Asuransi Syariah.* Skripsi. Dosen Pembimbing Erisa Nilasari, MP.

**Kata Kunci:** *Persepsi, Pedagang Pasar Sudimampir, Asuransi Syariah*

Dengan berjalannya zaman semakin modern serta perkembangan perusahaan asuransi syariah yang semakin pesat dan bahkan telah masuk di Indonesia serta perkembangan perusahaan asuransi syariah di Indonesia pun juga sangat cepat menyebar di berbagai daerah di Indonesia yang dimana salah satunya merupakan Kota Banjarmasin yang sekarang juga terdapat perusahaan asuransi syariah namun walaupun sudah berkembang begitu pesat asuransi syariah yang masih kurang banyak di kenal di kalangan masyarakat dan juga serta di kalangan para pedagang pasar pun asuransi syariah tidak banyak di kenal oleh para pedagang. Dan juga tujuan dalam penelitian ini (1)Mengetahui persepsi para pedagang pasar Sudimampir di Banjarmasin terhadap Asuransi Syariah. (2).Mengetahui yang melatar belakangi persepsi para pedagang Sudimampir di Banjarmasin terhadap Asuransi Syariah.

Jenis penelitian ini merupakan studi lapangan (*field search*) dengan pendekatan kualitatif, data yang didapatkan ialah dengan wawancara 7 orang pedagang pasar Sudimampir di Banjarmasin. Setelah terkumpulnya data, kemudian data yang di dapatkan di analisa dan diamati secara deskriptif kualitatif.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa para pedagang pasar Sudimampir di Banjarmasin terhadap asuransi syariah kurang bagus, karena menurut informan walaupun banyaknya perusahaan asuransi syariah yang ada di Banjarmasin para informan bahkan ada yang tidak mengetahui sama sekali tentang asuransi syariah dan hanya satu orang yang mengetahui asuransi syariah dan itu pun beliau bukan Nasabah langsung asuransi syariah beliau mengetahuai dari teman yang merupakan Nasabah asuransi syariah dan beliau belum pernah di tawarkan langsung oleh pihak asuransi syariah sehingga menimbulkan persepsi yang kurang bagus terhadap asuransi syariah